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さいたま総行動・第４４回浦和民商婦人部総会が開催                   

            浦和民商秋の拡大状況9/1より 会員9、新聞15、婦人部2、共済会13 青年部1４ 署名1496筆 

浦和民商婦人部『趣味の講座・料理教室』 

      のお知らせ                        

日 時  ２０１６年１２月１８日（日） 

      午前９時３０分集合（昼食つき） 

会 場  プラザウエストキッチンスタジオ 
 

メニュー  『みんな大好き！肉まんとあんまん』 

          （作れそうで作れない１品です） 

参加費 １，０００円（当日集金します） 
持 参 エプロン 

☆ご家族・男性の方もぜひご参加を！ 

☆参加できる方事務局迄連絡下さい 
          １２月１０日締め切りです。 

 

 大根サラダも作りますヨ！ 

 

 

 

 浦和民商市民なんでも法律相談会 
 ☆専門家による相談。 

 ★会員外の方もどなたでも参加できます。 

 

１２月３日（土）さいたま共済会館６０１号  

        １３時３０分～１６時 

協力；浦和法律事務所（記念講演あり） 

○柳沢弁護士による講演

のあと相談会になり   

 ます。相談には一切お

金はかかりません。 

 予約は、浦和民商事務

局までお願いします。   

 ℡048-886-5200 

第４４回婦人部定期総会に  

    参加して  
 １１月１９日（土）午前１１時より婦

人部総会に参加しました。１８名の方が

出席して賑やかにおこなわれました。五

十嵐婦人部長から「みなさんの力で、婦

人部員数を増やし、みなさんといっしょ

に楽しくがんばってきた１年でした。」とあいさつの後、各専門

部から活動報告、決算報告、新役員、予算、活動計画の提案があ

り全会一致で採択されました。その後の食事会で、会員さんのお

弁当屋さんに頼んだ和弁当やデザート、差し入れもたくさん頂き

ました。色々な話題で盛り上がり『力と心をひとつに』の婦人部

スローガンを改めて心に留める楽しい総会でした。             

                南区支部   山崎香代子  

  

 ○今期、桜区の五十嵐美恵子さんが部長に、婦人部副部長に南

区水本美智子さん、寺尾栄子さんが再任されました。前部長さん

の南区斎藤照子さんは、婦人部相談役に就任、会計監査に、近野

なつさんが就任しました。総会資料は、クリスマスプレゼントと

一緒にお届けいたします。 

第１７回さいたま総行動に参加しました 
 

 １ １ 月 １ ８ 日

（金）と１１月２２

日（火）、さいたま

地区労働組合協議会

の呼びかけで、たく

さんの団体が自治体

に市民要求を持ち寄

り懇談しました。浦

和民商から、香田会

長、荒川副会長、事務局松本が参加しました。 

 １１月１８日の午前に行なわれたさいたま市との懇

談では約７０名が参加し、「特養ホームの増設」、

「介護保険料の引下げ」「市営住宅の増設」「公立小

中学校のトイレ改修」「公共施設の利用制限につい

て」「コミュニティバスの運行」問題などが出され、 

浦和・岩槻民商は「納税相談の改善について」要請し

ました。現在の業者の状況、債権回収課の過酷な税金

の取立てに事実を踏まえたうえで、文書回答を求めま

した同日午後、浦和税務署に埼玉土建さいたま南支

部、大宮民商、地区労６名と総務課長、総務課長補佐

の方８名で懇談しました。浦和税務署への重点要綱と

して、全国の中小業者の動向調査で、６人に１人は消

費税を納められないという調査結果を報告し、換価の

猶予・納税猶予などや滞納相談について相談者の身に

なって丁寧な対応、立会いのこと、マイナンバーの記

載がない場合の確定申告書の受領についてなど話し合

われました。（受領するという回答がありました。） 

 １１月２２日（火）公的機関との懇談があり、浦和

民商は、大宮民商、土建、地区労の皆さんと共にさい

たま商工会議所（大宮ソニックビル）に香田会長と事

務局松本を含む総勢６名が参加しました。大宮・浦和

の経済状況について調査報告を最初に受け、料飲、運

輸関係が未だ厳しい状況であること、地域の商店会に

ついてや公的融資の貸し渋り、補助金申請のことなど

活発な意見が交わされました。 

                 松本 安映 

 11・23拡大統一行動を行ないました 
  

 １１月２３日（水・祝）に第４回拡大統一行動を行ない

ました。参加は、１０名。寒い日でしたが、みんなで手分

けして、緑区、桜区、浦和区に１０００枚のチラシを配布

しました。浦和区では会員さんと事務局員で、新規開業し

た八百屋さんを訪問し、経営者の方にお話しながら入会パ

ンフを渡しました。 

 秋の運動、いよいよラストスパートです。 

 ぜひ会員さんのご紹介をよろしくお願いします。   

11/24  

 初雪 


